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ProWein endet erfolgreich und liefert wichtige Impulse für die Zukunft!

O-Ton: Michael Degen, Executive Director, Messe Düsseldorf GmbH, 40474 Düsseldorf
Länge: 4:48 (5 O-Töne, einzeln einsetzbar)
Autor: Julia Batist

Info: Messechef Degen zeiht eine überraschend gute Bilanz. Allen großen
Herausforderungen zum Trotz.

Degen antwortet auf folgende Fragen:

1. Wie blicken Sie am letzten Messetag auf die Pro Wein zurück?

2. Was war bei dieser Messe bemerkbar anders als sonst?

3. Welche Trends haben sich bestätigt und was nehmen Sie mit für die nächste Pro Wein?

4. Welche Bilanz ziehen Sie insgesamt als Messe Düsseldorf?

5. Wie geht es mit diesen Erfahrungen weiter?
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